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México D.F., a  13 de marzo de 2007. 
 

Entrevista al diputado Jorge 
Zermeño Infante, Presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados de la LX Legislatura, 
concedida a los representantes de los 
medios de comunicación previa a la 
sesión en el Palacio Legislativo de 
San Lázaro. 

 
 
 
PREGUNTA.- ¿Diputado, usted va a acudir esta noche a la cena con el 
Presidente Felipe Calderón? 
 
RESPUESTA.- Sí, en la tarde salgo a Mérida, vamos a estar presentes en 
la cena con el Presidente Calderón y Bush. 
 
PREGUNTA.- ¿Van nada más como invitados o llevan algún planteamiento? 
RESPUESTA.- Vamos invitados por el Ejecutivo, vamos a estar presentes 
en esta reunión. 
 
PREGUNTA.- ¿Es un cenas y te vas; es una decisión muy apresurada? 
 
RESPUESTA.- Ustedes saben que son eventos diplomáticos como muchos 
otros que se desarrollan con dignatarios que vienen a México, hay una 
agenda entre ambos Ejecutivos y es una cena a la que hemos sido 
invitados y vamos a tener la oportunidad de compartir con los 
presidentes.  
 
PREGUNTA.- En este asunto de las agendas, el Presidente George Bush ya 
dejó abierta la posibilidad de una reforma migratoria, ¿no es un tanto tardía 
esta situación cuando ya se acerca el proceso electoral en los Estados Unidos? 
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RESPUESTA.- Ustedes saben que después del 11 de septiembre, de la 
tragedia que hubo en Nueva Cork, cambiaron muchas cosas, desde luego 
que el tema fundamental para los Estados Unidos es el terrorismo, y lo 
que se había avanzado se estancó durante varios años. 
 
Afortunadamente se volvió a retomar y el tema migratorio es un tema que 
está en el Congreso de Estados Unidos, pero también se ha buscado que 
no sea un tema que genere rispidez permanente, sino que se busque 
realmente una salida digna, desde luego que México seguirá insistiendo en 
este tema y en otros. 
 
PREGUNTA.- ¿Habrá tiempo para ello? 
 
RESPUESTA.- Debe haberlo; para México es un tema fundamental 
tomando en cuenta la gran cantidad de mexicanos que viven en los 
Estados Unidos y que demandan un trato justo y digno, y no queremos 
barreras, queremos que haya una relación de amigos, socios , de vecinos. 
 
PREGUNTA.- ¿Tendrá usted oportunidad como Presidente de la Cámara de 
presentarle algún planteamiento en específico del Congreso Mexicano? 
 
RESPUESTA.- No llevo un planteamiento del Congreso, no tengo ahorita 
un mandato de la Cámara para poder presentarle algún planteamiento, 
pero lo haremos con nuestros homólogos en cuanto haya oportunidad, 
próximamente habrá una interparlamentaria México-Estado Unidos y es 
el espacio que tenemos de diálogo con los legisladores de los Estados 
Unidos. 
 
PREGUNTA.- Ayer la Función Pública exoneró al ex secretario de Hacienda 
Gil Díaz, ¿qué opinión le merece esta exoneración, no deja mal parado al 
gobierno? 
 
RESPUESTA.- Yo confio plenamente en el Secretario de la Función 
Pública, es una gente honesta y seguramente no encontró ningún 
elemento para poder pensar que haya alguna posible violación. 
 
Yo lo que les digo es que cuando alguien deja de trabajar, lo primero que 
hace es buscar trabajo, llámese en el servicio público o privado, no veo 
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que exista ninguna situación anómala en que alguna persona, así haya 
sido alto funcionario del gobierno, no busque también el tener algún 
trabajo para seguir manteniendo su vida. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué opinión tiene de la reunión Fox-Calderón, fue una 
operación cicatriz? 
 
RESPUESTA.- No, el Presidente Calderón puede reunirse con quien él 
quiera, seguramente tiene reuniones de manera cotidiana, permanente, a 
lo mejor por ahí se reunirá el día de mañana o en otra ocasión con algún 
otro ex presidente, no veo nada de malo. 
 
PREGUNTA.- ¿Y con López Obrador? 
 
RESPUESTA.- Ahí no lo veo posible, pero creo que si hubiera buena 
voluntad de parte de él, yo creo que Felipe Calderón lo haría. 
 
PREGUNTA.- ¿Diputado, en qué término van a recibir a la Presidenta 
Michelle Bachelet? 
 
RESPUESTA.- En los mejores términos, va a ser una sesión solemne aquí 
en San Lázaro, hay mucho interés de los diputados y de los senadores, 
para que la señora Bachelet pueda estar presente en una sesión de 
Congreso General. 
 
Por eso insistimos en que pudiera darse aquí y será el día 20, estarán aquí 
diputados y senadores y con el mayor de los respetos esperamos escuchar 
el mensaje de ella. 
 
Muchas gracias. 
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